



龍分マンスリータイム

入学式～ようこそ龍神分校へ～

4月9日(金)午後、本校体育館で入学式が行われました。神藤 恭光(じんとうやすてる)校長より入学を許可された13名の新入生を代表して上村凌賀くん(龍神中卒)が、「自然に恵まれたこの美しい環境で、地域の方々とふれあいながら学んでいくことは素晴らしい、龍神村を盛り上げていきたい。一人一人が自分の目標に向けて日々努力し、龍神分校生としての誇りを持ち続けることをここに誓います」と宣誓を行いました。また、在校生を代表して生徒会長の松澤立斗くんが、歓迎の言葉を述べました。

今年度の龍神分校は生徒総数40名(1年生13名、2年生13名、3年生14名)となり、新学期をスタートしました。



入学式



新入生 宣誓



在校生 歓迎の辞

対面式・クラブ紹介

4月13日(火)に対面式とクラブ紹介を行いました。対面式では、1～3年生の全員が一人ずつ自己紹介をしました。1年生は少しずつ分校に慣れてきて、高校生になった実感が湧いているようでした。



対面式



クラブ紹介



生徒会紹介

5月の主な学校行事予定

- 10日 中間考査発表
- 13日14日 検尿
- 17日～19日 中間考査
- 20日 歯科検診
- 22日 育友会総会中止(書面評決)
- 25日 企業ガイダンス(紀南)

5月のクラブ予定

- ・硬式野球部
- 新型コロナウイルス感染症の影響で、県内外の学校との練習試合がしばらくの間できません。
- ※春季近畿地区高等学校野球大会県予選結果
- 2回戦 VS 海南 8-4 ○
- 3回戦 VS 近大新宮 1-6 ×
- 夏の大会に向け、チーム一丸となって練習します!